

L'Éclaireur du Gâtinais, 25 octobre 2017

Inauguration au stade Georges-Clérecau

Les vestiaires sont tout neufs

Les sportifs qui utilisent régulièrement le site du stade Georges-Clérecau à Amilly - comme les équipes de football - s'étonnent depuis peu de leur nouveau confort.

Après le coup d'envoi du match amical entre l'équipe de la réserve et l'équipe N2 de l'AJ Amilly, les élus invités par le maire d'Amilly, Gérard Dupont, ont visité samedi dernier, les tout nouveaux

En concertation avec les sportifs

vestiaires du stade Georges-Clérecau. Le sénateur Jean-Pierre Soret, les présidents des conseils régionaux et départementaux, des élus locaux ont tenu les lieux et ont été très agréablement surpris par les tribunes.

Pour ce projet, des subventions ont été accordées : par la Région, 240 000 € ; le Département, 122 000 € et la Fédération Française de Football (FFF).

Puis de deux années ont été nécessaires pour réaliser ce projet. Après la construction du complexe

Laurent-Charpentier, la rénovation de la salle de sports Laferrière, des locaux et cours de tennis et avec le club de tennis, le maire d'Amilly est à la pointe en matière d'équipements

Le président de la Fédération de football de Loire, Jacky Verpeaux a déclaré : « l'investissement d'Amilly en support que

le partenariat mairie-club sportifs est exemplaire, favorisant l'état d'esprit des parisiens et la qualité de jeu ».

Les élus et les joueurs ont été accueillis par le président des 13 sports Didier Lemaire, et le président de la section football, Olivier Boulland.

Le confort des locaux visités par les élus.



Le confort des locaux visités par les élus.



Les tribunes ont été également visitées.